

**Xinhua. 2008. "Ecuador invita a empresarios chinos a invertir más en el país sudamericano".**  
**Xinhua, octubre 30**

BEIJING, 30 oct (Xinhua) -- Ecuador espera que los empresarios chinos inviertan más en el país sudamericano, manifestó hoy jueves en Beijing el viceministro de Comercio Exterior e Integración de Ecuador, Eduardo Egas.

El funcionario ecuatoriano, que llegó el 28 de octubre a la capital china, ha mantenido conversaciones con el viceministro chino de Comercio, Wang Chao, y el viceministro de Relaciones Exteriores, Li Jinzhang, así como con funcionarios del Consejo Chino para el Fomento del Comercio Internacional, durante su estancia en Beijing.

Egas dijo a Xinhua que su visita persigue "manifestar el gran interés de mantener los lazos de amistad entre los dos pueblos y de considerar a China como un importante socio económico".

Recordó que Ecuador vendió el año pasado a China productos por valor de 141 millones de dólares, de los cuales un 95 por ciento eran petrolíferos. Por ello, subrayó la necesidad de diversificar los intercambios comerciales entre ambas partes.

"Además del campo petrolero, la inversión de China está bienvenida en todos los ámbitos de Ecuador, especialmente en los de la tecnología y las infraestructuras", afirmó.

También destacó la exitosa cooperación que se ha llevado a cabo durante muchos años entre las dos naciones para plantar arroz de alta calidad en el país sudamericano, lo que supone un buen ejemplo del intercambio de inversión conjunta en otros ámbitos distintos al del petróleo.

Además, informó que la parte ecuatoriana está elaborando un proyecto para formar una "alianza estratégica" entre capitales chinos y ecuatorianos con el objetivo de analizar la posibilidad de presentar a China más productos del país sudamericano, como el chocolate y la banana.

Al mismo tiempo, el viceministro manifestó su esperanza de que ambas partes desarrollen una relación comercial bilateral más equilibrada, ya que Ecuador tiene un gran déficit en sus intercambios con China.

Egas subrayó la necesidad de organizar una reunión de alto nivel entre ambas partes y confirmó la organización de una comisión mixta entre las autoridades de comercio ecuatorianas y chinas dentro del primer trimestre del próximo año, con el propósito de impulsar la cooperación y fomentar un mayor equilibrio en sus intercambios comerciales.

Al comentar la crisis financiera global, Egas opinó que China desempeña un papel "determinante" para hacer frente a la desaceleración económica mundial, ya que dispone de una gran cantidad de divisas. El funcionario ecuatoriano también expresó su confianza en que el constante desarrollo económico del país asiático favorecerá la estabilidad en los mercados internacionales. Fin

